

「12月25日は何の日??」クリスマス雑学コラム



12月25日！ワクワクする数字ですね。一般的にはこの日はクリスマスでイエス・キリストの誕生日だと言われています。まあ、最近では、24日の夜でクリスマスは終わりのような雰囲気がありますが…。

実は、聖書には、イエス様の誕生日に関する記録はありません。25日なのか、12月なのかも分かりません。では、なぜ12月25日がイエス様の誕生日・クリスマスとなったのでしょうか。

もともと12月25日は、古代ローマ帝国の宗教・ミトラ教の祝日でした。ミトラ教は太陽神を礼拝しており、冬至であるこの日に太陽神をお祝いしていたのです。ローマ帝国は、ミトラ教とキリスト教の信者を仲良くさせようと、12月25日をイエス様の誕生日と定め、キリスト教にもお祝いするようにしたのです。

今ではキリスト教関係なく世界中でお祝いされるクリスマスですが、もともとはミトラ教から来ていたのです。イエス様の誕生日というよりは、**イエス様の誕生を記念してお祝いする日**として捉えて、楽しいクリスマスを過ごしたいですね。

【教会にいる人紹介 シリーズ①】

「牧師ってなに？」

今回、石川教会牧師の松下晃大先生にお話を伺いました。聞き手は、那覇教会牧師であり、松下先生の高校の2つ上の先輩の山地悟先生です。



(山) 松下先生よろしくおねがいます。どのような経歴なのですか？

(松) 千葉の大学で聖書の勉強をしました。卒業後にハワイの教会に行き、今年の十月から石川教会で働いています。

(山) ハワイ良いですね。牧師ってどのような仕事をしていますか？

(松) 毎週安息日の礼拝のお説教、聖書研究、訪問などをします。石川教会には下に保育園があるので、園でせいしょのせんせいもしています。

(山) たくさんありますね。保育園での働きは良いですね。趣味はなんですか？

(松) 楽器の演奏と、ボルダリングです。

(山) そうですか！今度一緒にセッションして、ついでにボルダリングもしましょうね。お休みの日は何やってるんですか？

(松) ライカムでスペシナルなお友達とランチしています。

(山) 素晴らしい休日ですね。松下先生ありがとうございました。素晴らしい働きを感謝いたします。

【石川教会公式Facebookのご案内】



なんと石川教会はフェイスブックアカウントを持っています！教会でのイベント、牧師が何をしているか等、週数回投稿しています。フェイスブックアプリにて、「石川教会」と検索すれば出てくると思います。ぜひ、いいね👍お願いします☆

